

IMMO-SOMMERNACHT 2019

Wien, 23. Mai 2019. Ein Grund zum Feiern! DIE WOHNKOMPANIE freut sich über ein erfolgreiches Geschäftsjahr und feiert heute mit ihren Geschäftspartnern, Kunden und Freunden ihr 4-jähriges Bestehen.

Über 100 Gäste folgten gerne der Einladung von Roland Pichler zur vierten Auflage der Immo-Sommernacht auf dem DACH, der Eventlocation der Spelunke am Wiener Donaukanal im Herzen der Stadt.

Nach dem tagelangen Regenwetter genossen zahlreiche Vertreter der Immobilienbranche einen herrlichen Sonnenuntergang von einem der wohl schönsten Ausblickpunkte Wiens. Die gesamte Stadt lag den Gästen von DIE WOHNKOMPANIE zu Füßen. Die Immo-Sommernacht bot wieder allen eine hervorragende Gelegenheit zum Networking und Plaudern.

Ein spannendes Jahr liegt hinter der Wohnkompanie, erzählt Roland Pichler, geschäftsführender Gesellschafter, und berichtet über interessante Entwicklungen und Veränderungen, wie die Vergrößerung der Mannschaft sowie die Übersiedelung an einen neuen Bürostandort. „Wir haben in den vergangenen 12 Monaten 2 weitere Projekte soweit weiterentwickelt, dass wir noch in diesem Jahr mit dem Baustart von zusätzlichen rund 400 Wohneinheiten rechnen“, erklärt der Gastgeber dem interessierten Publikum und berichtet von einer gefüllten Projektpipeline durch Entwicklungen im Ausmaß von 30.000m², die fix gesichert sind. Weitere 30.000m² stehen knapp davor. „Wir bewegen derzeit ein Projektvolumen mit Gesamtinvestitionskosten von ca. EUR 450 Mio. - Wir haben also viel zu tun in den nächsten Jahren“, freut sich Roland Pichler.

Ein zwangloses Get-Together über den Dächern Wiens. Es war für den Gastgeber und seine Gäste wieder ein gelungenes Fest - die diesjährige Immo-Sommernacht von DIE WOHNKOMPANIE.

Über DIE WOHNKOMPANIE

Kerngeschäft für DIE WOHNKOMPANIE ist die Entwicklung von wertorientiertem Wohnungsneubau in ausgewählten chancenreichen Mikrolagen, in denen Menschen gerne wohnen und Kapitalanleger investieren wollen. Neben dem architektonisch hochwertigen Neubau liegt ein weiterer Fokus auf der Revitalisierung beziehungsweise Einbindung von Bestandsimmobilien in einem neuen Kontext. Als ÖGNI-Mitglied macht DIE WOHNKOMPANIE seit 2018 die Nachhaltigkeit ihrer Wohnbauprojekte auch transparent und zertifiziert ihre Entwicklungen. www.wohnanbieter.at



Rückfragehinweise richten Sie bitte an:

DWK Die Wohnkompanie GmbH
Hohenstaufengasse 6 / 4. OG, 1010 Wien
Sabine Mayerhofer
Assistenz der Geschäftsführung
+43 1 890 51 04
sabine.mayerhofer@wohndkompanie.at

